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1. DADOS DA REUNIÃO: 

  

2. PAUTA: 

  

3. PROCEDIMENTO DE ABERTURA, EXPEDIENTE E INFORMES GERAIS: 

3.1 Abertura: O Senhor Presidente, após as saudações e breve explanação sobre o 
período de pandemia, deu as boas-vindas a todos os presentes e, por haver quórum 
regimental, declarou aberta a 43ª Reunião Ordinária. 3.1.1 Leitura da Ata: Tendo em 
vista o prévio encaminhamento da ata da 27ª Reunião Ordinária e, não havendo 
alterações a serem feitas, o senhor presidente submeteu-a à votação, sendo a ata 
aprovada por unanimidade. 3.2 Expediente: 3.2.1 Justificativas de ausências: Zoraida 
Almeida de Andrade Arruda., representante do campus avançado de Mangabeira, 
Alessandra Gomes Coutinho Ferreira, representante do corpo docente do campus 
Cabedelo e Patrícia Gomes Galdino, representante do Campus Campina Grande. Antes 
de entrar no ponto dos informes, o presidente registra a presença do Reitor do 
Instituto Federal do Ceará (IFCE), Virgílio Augusto Sales Araripe, representante do 
Ministério da Educação. O reitor do IFCE externa o seu prazer em fazer parte do 
Conselho Superior do Instituto Federal da Paraíba. 3.3 Informes Gerais: O professor 
Manoel Pereira de Macedo Neto explanou sobre políticas que estão em andamento 
no âmbito da PRAE. O professor ressaltou o dia 17 de março de 2020 como a data da 
primeira suspensão das atividades didáticas pedagógicas, sendo esse um momento de 
muitos desafios para a nossa Instituição. Em reunião do CODIR ficou decidido que as 
políticas institucionais estudantis fossem mantidas, compreendendo o perfil de cada 
estudante e percebendo que essas políticas lhes são essenciais. Durante todo o 
período de pandemia esses estudantes foram assistidos por essas políticas. No que se 
diz respeito a saúde mental dos estudantes, tendo em vista que nesse período de 
pandemia esta área tenderia a ser bastante afetada, segundo ele, foi possível articular 
algumas ações, uma delas é o Projeto Abraços, sendo essa uma iniciativa de alguns 

Data 
Hora 
inicial 

Hora 
final 

 

01/10/2020 14h30min 17:45 
43ª Reunião Ordinária do Conselho Superior (por 
videoconferência) 

Item Pauta 

1 Boas Vindas 

2 Expediente 

3 Informes Gerais 

4  Apresentação e discussão dos processos 

5  Deliberações e encerramento 



 

SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA PARAÍBA 

CONSELHO SUPERIOR - REITORIA 

 

profissionais da psicologia, sob a coordenação da pró-reitoria de assuntos estudantis. 
Esse projeto já realizou diversas ações importantes, com o envolvimento dos 
estudantes, através de saraus e palestras. Para os estudantes que tivessem uma maior 
necessidade de assistência poderiam, por meio de formulário eletrônico, solicitar um 
atendimento mais individualizado. Com o retorno das atividades de forma não 
presencial, foram criados os NAPS - Núcleos de Atendimento Psicossocial. Esses 
núcleos já existem em todas as unidades do Instituto de modo que muitas atribuições 
do Projeto Abraços têm sido utilizadas nos NAPS. A ideia desses núcleos é dar suporte 
aos estudantes e servidores em relação a sua saúde mental. Foi viabilizado a 
conectividade dos estudantes, assegurando-lhes acesso à internet para que possam 
desfrutar das atividades do ensino não presencial. Além disso, editais para aquisição 
de equipamentos em informática foram abertos, tendo-se em vista as necessidades 
dos estudantes. O professor enfatiza que as ações e diálogos iniciais com os estudantes 
e servidores contribuiu para que durante todo o processo não se houvessem 
dificuldades tão grandes quanto às existentes, para que consigam fluir de forma eficaz. 
Ele destaca duas ações também muito importantes, a primeira é a execução do 
Programa Nacional de Alimentação Escolar – PNAE, que tem o intuito de adquirir itens 
e fornecer o alimento ao estudante dentro da escola. No entanto, com as suspensões 
das atividades presenciais precisou fazer consultas constantes à procuradoria jurídica, 
devido a uma mudança na legislação advinda do Congresso Nacional, isto possibilitou a 
realização de aquisição dos itens e, consequentemente, a entrega das cestas básicas 
aos estudantes. Até o momento foram entregues aos campi mais de 9 (nove) mil 
cestas básicas, tendo a pretensão de, até o retorno das atividades presenciais, realizar 
a entrega de 14 (quartoze) mil cestas básicas aos estudantes da nossa Instituição. 
Assim, ao final desse processo, serão entregues cerca de 124 (cento e vinte e quatro) 
toneladas de alimentos. Macedo destaca também as ações do IFPB solidário, 
mobilizando esforços para desenvolver ações de solidariedade, entendendo que 
deveriam ser feitas ações para os grupos externos, grupos socialmente vulneráveis, 
sendo oferecidas também aos estudantes em situação de vulnerabilidade. Segundo 
ele, vários grupos sociais da Paraíba foram contemplados com o projeto, como 
imigrantes e grupos da comunidade LGBTQI+. O professor ressalta que a ideia da 
campanha do IFPB solidário não se restringe apenas em doação de alimentos, mas que 
beneficie as pessoas que realmente precisam. Ressalta também que mesmo com todas 
as dificuldades, o IFPB não se afastou de seu compromisso com a sua comunidade 
interna e com a comunidade externa, não deixando de lado o cuidar das pessoas. Em 
seguida a palavra foi passada ao diretor do campus João Pessoa, professor Neilor Cesar 
dos Santos. O professor Neilor inicia a sua fala parabenizando o Instituto Federal pelo 
seu aniversário de 111 anos. Congratula também as ações de construção da nova sede 
da Reitoria, em especial o Reitor Nicácio Lopes. Neilor ressalta que, diante das 
dificuldades, há muito mais a se comemorar, com o envolvimento e a participação dos 
gestores, coordenadores de curso e professores na preparação de ambiente para que 
se fosse possível toda a movimentação com as plataformas digitais diante do retorno 
as atividades não presenciais. Ele declara que conseguiu, em um primeiro momento, 
trabalhar com 90% dos estudantes do campus, tendo-se problemas de acesso às 
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plataformas apenas 10% dos discentes. Porém, atualmente, esse percentual foi 
reduzido para 3%. Destaca que o campus João Pessoa está finalizando o processo de 
aquisição de equipamentos de TI para dar um auxílio aos estudantes no processo de 
ensino não presencial e que está trabalhando na possibilidade de contemplação, 
também, dos estudantes da modalidade EaD. O professor diz acreditar que o Instituto 
sairá de todo esse processo de pandemia bem mais fortalecido que no momento 
inicial, sempre com o seu olhar mais humano. Finaliza a sua fala parabenizando a todos 
que estão passando por essa fase junto com o Instituto e auxiliando nas tomadas de 
decisões e enfrentamento das dificuldades. Logo após, o conselheiro José Gilberto 
Sobreira expressa que, apesar de estar enfrentando um momento novo na vida dos 
discentes e docentes, o processo tem sido satisfatório. Alguns alunos têm 
demonstrado algumas dificuldades com as plataformas de ensino, mas que esses 
problemas vão sendo supervisionados e solucionados no decorrer da utilização das 
plataformas. 3.3.1- Obras: O professor Cícero Nicácio relata a construção da nova sede 
da Reitoria. Ele explica que atualmente a Reitoria e as Pró-Reitorias se encontram 
divididas em três prédios, trazendo um custo elevado e diversos outros problemas. 
Mencionou que foi realizado um estudo, constatando que em cerca de 7 (sete) anos 
conseguirá resgatar todo o recurso investido na construção da obra da Reitoria. O 
reitor relatou que já tem recursos para a efetivação da obra, com o edital já publicado 
e que haverá um pregão para se receber as propostas. No prédio da atual Reitoria, 
localizada no prédio Coriolano de Medeiros, espera a sua transformação em um 
Memorial da Educação Profissional da Paraíba. O Reitor do Instituto Federal do Ceará, 
Virgílio Araripe, relata as dificuldades que houve durante a construção das obras do 
Instituto do Ceará e dos diversos ganhos que o Instituto teve, bem como as 
comunidades que os cercam. O reitor do IFCE finaliza incentivando o progresso de 
construção da nova Reitoria do IFPB e parabeniza o reitor Nicácio Lopes por seus 
progressos e que está à disposição. 3.3.2 – Resoluções CONAMA: A presidência 
declara que recentemente foi aprovada no Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão - 
CEPE uma nota contra as revogações recentes do Conselho Nacional do Meio 
Ambiente. Sendo assim, o CEPE solicitou a participação do professor Cláudio Dybas 
nesta reunião do Conselho Superior para que ele fizesse a apresentação do documento 
deliberado no âmbito do CEPE. O professor Claudio Dybas explicou como se deu os 
acontecimentos, relata que o Conselho Nacional do Meio Ambiente - CONAMA se 
reuniu para avaliar a revogação de Três Resoluções muito importantes para a 
conservação da natureza que tem escala nacional. A rapidez com que o CONAMA, 
segundo ele, fez na preparação para essa reunião foi alvo de diversas críticas de 
organizações que se preocupam com a conservação da natureza. Ainda de acordo com 
o professor Cláudio Dybas houve diversas medidas para derrubar as Resoluções. Em 
reunião do CEPE, o professor expôs a situação e o colegiado achou por bem levar ao 
Consuper uma manifestação e, se for de entendimento de todos, que esse documento 
servisse como uma base para uma manifestação institucional a respeito dessas 
revogações do CONAMA. O professor fez a leitura do documento aos conselheiros do 
Conselho Superior. Diante do exposto, a presidência, mediante a todas as 
preocupações que o assunto tratado traz, sugere que o conteúdo seja compartilhado 
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com os conselheiros para que esses façam uma leitura mais detalhada dessa nota e 
que, caso necessário, façam apontamentos e se manifestem em relação ao 
documento. Destaca que o documento deve ser tratado como uma minuta advinda do 
Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão. A partir do compartilhamento desse 
documento será possível produzir uma chancela desse documento ou fazer uma 
sessão conjunta especial para tratar desse ponto, colocando-o na pauta de discussão. 
O professor Cláudio concorda e chama atenção sobre a importância desse assunto, 
pois a questão das restingas pode acarretar para o Nordeste diversos problemas 
ambientais. A conselheira Maiara Melo, concorda com as preocupações do professor 
Cláudio Dybas e pede para que todos tentem analisar e refletir sobre esse documento 
com uma certa celeridade para se fazer um posicionamento sobre as colocações do 
CONAMA. Na sequência, o reitor do Instituto Federal do Ceará, Virgílio Araripe, 
parabeniza as diversas ações do Instituto Federal da Paraíba e demonstra o seu 
orgulho de estar presente na reunião do Conselho Superior deste Instituto, 
expressando o seu desejo para que o momento atual de pandemia se finde, tomando 
todos os cuidados necessários para esse processo. Finaliza parabenizando a todos os 
que compõem o Instituto Federal da Paraíba.  

4. DISCUSSÃO DA PAUTA, DECISÕES TOMADAS E ENCERRAMENTO: 

Ordem do dia: 4.1 Apreciação, com vistas à convalidação, das Resoluções aprovadas 

Ad Referendum pelo Conselho Superior: a) Processo sob relatoria do Conselheiro 

Raphael Henrique Falcão de Melo: Processo nº 23381.004333.2020-28, cujo objeto é 

a Resolução Ad Referendum 23/2020. de 22 de maio de 2020, que dispõe sobre a 

alteração da Resolução AR n° 37, de 13 de setembro de 2019, que trata do 

Regulamento de admissão de discentes de graduação por meio de Reingresso, 

Transferência Interna, Transferência Externa e Ingresso de Graduados, através do 

Processo Seletivo Especial - PSE, e dá outras providências. O relator sugere o 

apensamento a este processo do Processo n° 23381.006166.2019-16, pois este sendo 

um processo que trata de um assunto que já foi atualizado com a abertura de novo 

processo. Considera que fica evidente as rápidas transformações que os documentos 

institucionais necessitam, visando atender as necessidades da comunidade que usufrui 

dos serviços do Instituto Federal da Paraíba. Após análise do processo, o relator emitiu 

um parecer favorável. Em seguida, o parecer foi submetido à deliberação e aprovado 

por unanimidade; b) Processo sob relatoria do Conselheiro Wilson Luiz dos Santos 

Filho: Processo n° 23381.000705.2020-47, cujo objetivo é a Resolução AR 07, de 

04/02/2020, que dispõe sobre a alteração da Resolução Ad Referendum n° 37, de 13 

de setembro de 2019, que dispõe sobre os procedimentos para o ingresso, 

regularização de matrícula, dos prazos e cumprimentos do Programa de Estudantes-

Convênio da Graduação PEC-G, no âmbito do IFPB. O relator, considerando que o 

processo em pauta foi adequadamente fundamentado, emitiu parecer favorável. Em 

seguida, o parecer foi submetido à deliberação e aprovado por unanimidade; c) 
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Processo sob relatoria do Conselheiro Alessandro Monteiro Kramer: Processo n° 

23381.005030.2020-22, cujo objetivo é a Resolução AR n° 26, de 12 de junho de 2020, 

que dispõe sobre a Regulamentação da Política de Capacitação e Qualificação dos 

servidores do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia da Paraíba. O relator 

emite parecer favorável mediante as alterações aprovadas na 11ª Reunião 

Extraordinária do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão - CEPE e com as alterações 

sugeridas por ele em sua relatoria. O conselheiro Baldoino trouxe o questionamento 

sobre a revisão do art. 58 da resolução relatada, destacando que o artigo citado trata 

do retorno do servidor após o seu afastamento e que o mesmo precisaria cumprir no 

seu local de lotação igual período do seu afastamento. A preocupação do conselheiro é 

que o art. 58 pode estar em desacordo com a lei 8.112/90, especificamente no 

disposto no art. 96ª, parágrafo 4°. O conselheiro demonstra a preocupação de que 

haja a possibilidade de judicialização do processo de remoção. Em resposta, o 

conselheiro Alecsandro Kramer propôs aprovar o documento em reunião, observando 

situações futuras e, analisando posteriormente a escrita da resolução, caso seja 

necessário, poderia ser revisado futuramente este ponto. O conselheiro Erismarcos 

Silva diz que a redação da resolução se encontra conflitante, destacando a necessidade 

de realização deste apontamento posteriormente. O presidente Nicácio Lopes segue a 

proposta do conselheiro Alecsandro Kramer e pondera que siga para a aprovação da 

resolução e que, posteriormente, o documento seja revisitado quanto ao ponto 

questionado pelos conselheiros Baldoino e Erismarcos. O conselheiro Raphael 

Henrique enfatiza que o artigo 58 da Resolução está criando um dispositivo 

administrativo que permite a racionalização da saída de servidores. Neste caso ele não 

vê o art. 96 da lei 8.112/90 como uma limitação. Diante do exposto a mesa virtual 

sugere aprovação da matéria e, logo após, encaminhamento à Procuradoria Jurídica 

sobre esses apontamentos de forma a se dar um melhor esclarecimento. Após isto, 

retorno do processo ao colegiado. Sendo assim, o parecer foi submetido à deliberação 

de acordo com a indicação exposta pela mesa virtual e aprovado por unanimidade; d) 

Processo sob relatoria da Conselheira Zoraida Almeida de Andrade Arruda: Processo 

n° 23381.008569.2020-33, cujo objeto é a Resolução AR nª 34, de 28 de agosto de 

2020, que regulamenta a concessão de Auxílio Inclusão Digital para a aquisição de 

equipamentos para atender a situação emergencial em razão da pandemia mundial ,da 

COVID-19 no IFPB. O processo foi retirado de pauta por ausência justificada da 

conselheira relatora, ficando a análise da matéria para próxima reunião. e) Processo 

sob relatoria do Conselheiro Valnyr Vasconcelos Lira: Processo n° 23381.008947.2020-

89, cujo objetivo é a Resolução AR nº 36, de 11/09/2020, que solicita a Retificação da 

Resolução 11/2020 - CONSUPER/DAAOC/REITORIA/IFPB que dispõe sobre a realização 

de Colação de Grau e Colação de Grau Extemporânea Virtual, em caráter excepcional, 

do IFPB, e dá outras providências. Após análise do processo, o relator emitiu um 

parecer favorável. Em seguida, o parecer foi submetido à deliberação e aprovado por 

unanimidade; e) Processo sob relatoria do Conselheiro: Sergio Ricardo Gouveia 
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Martins: Processo n° 23381.007168.2019-22, cujo objetivo é a Resolução AR nº 38, de 

30/10/2019, que solicita alteração da Resolução nº 28, de 12/12/2011 que trata do 

Regimento Interno do Comitê de Extensão do IFPB. Após análise do processo, o relator 

destaca que há a necessidade de um olhar jurídico para a matéria, votando pela 

passagem do processo pela Procuradoria, para que, a partir daí, se possa fazer uma 

alteração sob um posicionamento jurídico mais aprofundado. Sendo assim, o relator 

indica que o processo seja apreciado pelo jurídico e que a questão do quórum de dois 

terços seja verificada. Diante do exposto, o presidente sugere o encaminhamento do 

processo à Procuradoria para que se faça um apanhado analítico e interpretativo sobre 

os pontos identificados pelo relator e, também, seja encaminhado para a Pró-Reitoria 

de Extensão e Cultura - PROEXC, para que  possa fornecer subsídios a fim de embasar a 

manifestação da procuradoria. Logo após esse trâmite, o processo deverá retornar 

para uma nova relatoria. Sendo assim, o processo não foi aprovado; f) Processo sob 

relatoria do Conselheiro: Sabiniano Araújo Rodrigues: Processo n° 

23381.000300.2018-94, cujo objeto é a Resolução Ad Referendum nº 03 de 

05/02/2018, que dispõe sobre Minuta do Regulamento de concessão de bolsas e apoio 

financeiro a projetos de pesquisa, extensão, desenvolvimento tecnológico e inovação 

no âmbito do IFPB. Após análise do processo e diante da relatoria exposta, o relator 

emitiu um parecer favorável. Em seguida, o parecer foi submetido à deliberação e 

aprovado por unanimidade; g) Processo sob relatoria do Conselheiro: Manoel Pereira 

de Macedo Neto: Processo nº 23381.007002.2020-40, cujo objeto é a Resolução AR nº 

33 de 27/08/2020, que dispõe sobre a aprovação do Relatório de Gestão do Exercício 

de 2019 do IFPB. Após análise do processo, o relator declara que o relatório se 

encontra dentro do que é preconizado pelas normativas do TCU. Assim sendo, emitiu 

um parecer favorável. Em seguida, o parecer foi submetido à deliberação e aprovado 

por unanimidade; 4.2. Apreciação, com vistas à aprovação, dos demais Processos: a) 

Processo sob relatoria do Conselheiro: Romulo de Oliveira Lins Vieira de Melo: 

Processo nº 23381.006076.2020-69, que dispõe sobre a minuta do Regimento Interno 

da Unidade de Auditoria Interna Governamental do IFPB. Processo foi retirado de 

pauta a pedido do conselheiro, sendo acatado pelo colegiado. A análise da matéria 

ficou para ser apreciada na próxima reunião. b) Processo sob relatoria do Conselheiro: 

Romildo de Souza Lima: Processo nº 23381.006139.2020-87, que dispõe sobre a 

Política de Desenvolvimento de Competências UAIG do IFPB. Processo foi retirado de 

pauta a pedido do conselheiro relator, sendo acatado pelo colegiado. A análise da 

matéria ficou para ser apreciada na próxima reunião. c) Processo sob relatoria do 

Conselheiro: Erismarcos Saturnino da Silva: Processo nº 23381.000715.2020-82, que 

dispõe sobre a minuta do Regimento Interno do Conselho Superior do IFPB. Diante do 

exposto, o relator destaca que a comissão procurou fazer as alterações para adaptar o 

Regimento Interno do Consuper aos documentos normativos analisados, bem como 

atender ao princípio da celeridade e economicidade. Por esses motivos o relator emite 

parecer favorável. A mesa virtual parabeniza a comissão que se debruçou com muita 
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dedicação à análise para proceder a atualização do Regimento, parabeniza também a 

relatoria do conselheiro Erismarcos Saturnino que sempre passa total convicção do 

que por ele é exposto. Em seguida, o parecer foi submetido à deliberação e aprovado 

por unanimidade. O presidente expressa a sua gratidão pela participação do reitor do 

Instituto Federal do Ceará e pela participação de todos os conselheiros, parabenizando 

a todos os relatores por sua dedicação. Faz uma breve retrospectiva sobre os 111 

(cento e onze) anos do Instituto Federal da Paraíba. E, como ato simbólico, solicita a 

todos que abram os seus microfones e para dar uma salva de palmas para as 

instituições do Instituto Federal e, logo em seguida, a reunião se deu por encerrada. E, 

para constar nos registros, eu, Jamilly de Lima Alcantara Anizio, secretária deste 

conselho, lavrei a presente ata que será pelos conselheiros presentes. João Pessoa, 

treze de fevereiro de dois mil e vinte. 

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

5. DADOS DA PRÓXIMA REUNIÃO (AGENDAMENTO PRÉVIO): 

   

6. REGISTRO DE PUBLICIDADE DA PRESENTE ATA: 

A presente ata circulará em meio eletrônico para os interessados e será considerada aprovada, caso não 
haja manifestação dos mesmos, após 24h do registro de publicidade. As eventuais alterações no 
documento serão recebidas no e-mail do(a) secretário(a) “ad hoc”, respeitosamente, somente dentro 
do prazo acima. 

7. RELAÇÃO DOS PARTICIPANTES PRESENTES: 

Nesta reunião, estiveram presentes os seguintes membros deste Conselho: Cicacio 
Nicacio do Nascimento Lopes (Presidente), Alecsandro Monteiro Kramer, Baldoino 
Sonildo da Nóbrega, Ersismarcos Saturnino da Silva, Francsico das Chagas da Nóbrega 
Figueiredo, Luciano Coitinho do Nascimento Júnior, Manoel Pereira de Macedo Neto, 
Neilor Cesar dos Santos, José Nivaldo Barbosa de Sousa, Raphael Henrique Falcão de 
Melo, Romildo de Souza Lima, Rômulo de Oliveira Lins Vieira de Melo, Virgílio Augusto 
Sales Araripe, Valnyr Vasconcelos Lira, Fernando Costa da Silva, Sérgio Ricardo 
Gouveia Martins, José Gilberto Sobreira Gomes, Letícia Lacerda Bailão, Ivamar Dantas 
de Oliveira, Wilson Luiz dos Santos Filho, Sabiniano Araújo Rodrigues, Maiara 
Gabrielle de Souza Melo, José Ferreira de Sousa Neto, Keitiana de Souza Silva, Rodrigo 
Falcão Carvalho Porto de Freitas, Wesley Crispim Ramalho. Convidado: Claudio Dybas 
da Natividade 

SUBSCREVEM: 

Data 
Hora 
inicial 

Hora 
final 

Local de Realização/Tipo (RP=Reunião Presencial; AC=Áudio 
Conferência; VC=Vídeo Conferência) 

DD/MM/AAAA HH:MM HH:MM Sem agendado prévio 
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NOME COMPLETO REPRESENTANTE E-MAIL  

Cicero nicacio do Nascimento Lopes Presidente nicacio@ifpb.edu.br 

Jamilly de Lima Alcantara Anizio secretária jamilly.anizio@ifpb.edu.br 

Alecsandro Monteiro Kramer Campus João Pessoa alecsandro.kramer@ifpb.edu.br 

Baldoino Sonildo da Nobrega Corpo Docente baldoino.nobrega@ifpb.edu.br 

Francisco das Chagas da Nobrega 
Figueiredo 

Corpo Técnico-administrativo francisco.figueiredo@ifpb.edu.br 

Luciano Coitinho do Nascimento 
Júnior 

Campus Princesa Isabel luciano.coitinho@ifpb.edu.br 

Manoel Pereira de Macedo Neto Pró-reitores/CODIR manoel.macedo@ifpb.edu.br 

Neilor Cesar dos Santos Diretores Gerais/CODIR neilor@ifpb.edu.br 

José Nivaldo Barbosa de Sousa Entidade dos Trabalhadores nivaldobarbosapb@gmail.com 

Raphael Henrique Falcão de Melo Campus Cajazeiras raphael.melo@ifpb.edu.br 

Romildo de Souza Lima Corpo Docente romildo.lima@ifpb.edu.br 

Rômulo de Oliveira Lins Vieira de 
Melo 

Campus Guarabira romulo.melo@ifpb.edu.br 

Virgílio Augusto Sales Araripe MEC virgilio@ifce.edu.br 

Valnyr Vasconcelos Lira Campus Esperança valnyr@ifpb.edu.br 

Fernando Costa da Silva Corpo Técnico-administrativo costa.silva@ifpb.edu.br 

Sérgio Ricardo Gouveia Martins Entidades Patronais sergio.martins.adv@hotmail.com 

José Gilberto Sobreira Gomes Corpo Docente gilbertosobreira@ifpb.edu.br 

Letícia Lacerda Bailão Corpo Técnico-administrativo leticia.bailao@ifpb.edu.br 

Ivamar Dantas de Oliveira Campus Patos ivamar@ifpb.edu.br 

Wilson Luiz dos Santos Filho Campus Monteiro wilson.santos@ifpb.edu.br 

Sabiniano Araújo Rodrigues Campus Santa Rita sabiniano@ifpb.edu.br 

Maiara Gabrielle de Souza Melo Corpo Docente  maiara.melo@ifpb.edu.br 

José Ferreira de Sousa Neto Campus Cabedelo jose.sousa@ifpb.edu.br 

Keitiana de Souza Silva 
Campus Avançado Cabedelo 
Centro 

keitiana.silva@ifpb.edu.br 

Rodrigo Falcão Carvalho Porto de 
Freitas 

Corpo Técnico-Administrativo rodrigo.freitas@ifppb.edu.br 

Wesley Crispim Ramalho Campus Sousa wesley.ramalho@ifpb.edu.br 


